



Information

Back to the 90's – der adidas Originals Falcon

Inspiziert vom adidas Archiv und dem Spirit der 90er-Jahre präsentiert adidas Originals ein neues Modell exklusiv für Frauen: Falcon.

Basierend auf der Designsprache der klassischen 90er-Running-Silhouetten verfolgt Falcon einen mutigen Ansatz, der von der Materialstruktur und aggressiven Proportionen geprägt ist. Ganz im Geiste der Ära, die das Design inspirierte, besteht der Falcon aus einer Mesh-Konstruktion gepaart mit Wildleder-Details. Reflektierende Elemente sowie farbige Kontraste in der Mittelsohle und an der Ferse verleihen dem Sneaker ihren Retro-Glanz.

In einem Mix der Farben Grau, Pink, Schwarz und Blau steht Falcon wie kein zweites Modell für das nostalgische Flair der 90er Jahre, übersetzt in einen modernen Kontext. Das Modell ist ab dem 2. Juni für 99,95€ in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt-

Markus Giering

Brand PR Manager Style

E-Mail: markus.giering@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 -75827